

CorrillosR > Blog > Economía > Petro prohíbe el fracking en Colombia, pero **Ecopetrol** importará gas de EEUU obtenido con esa técnica

ECONOMÍA

Petro prohíbe el fracking en Colombia, pero **Ecopetrol** importará gas de EEUU obtenido con esa técnica

Ante el déficit de gas natural proyectado para Colombia en 2025, **Ecopetrol** anunció que desde noviembre de este año comenzará a importar gas natural producido mediante fracking. Este recurso se extrae en la cuenca Permian, Texas, desde 2019, por **Ecopetrol** y su socio OXY.



CORRILLOS | hace 4 horas

Última actualización: 2024/08/14 at 7:00 PM

Compartir [Social Media Icons]

Corrillos edición 41



Foto: **Ecopetrol** / APN Noticias /

COMPARTIR

- [Facebook]
- [Twitter]
- [Email]
- [Print]
- [More]

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, confirmó que la empresa importará, desde el mes de noviembre, cerca de 150 millones de pies cúbicos de gas natural al día a través de la Planta de Regasificación de Cartagena. El gas es producido mediante fracking en Estados Unidos, una técnica prohibida en Colombia por el presidente Gustavo Petro, toda una paradoja.

“Con la importación de gas natural esperamos minimizar el impacto en los precios para los usuarios, aunque esto dependerá de las negociaciones con Spec”, explicó Roa.

Actualmente, la planta de regasificación procesa gas natural licuado (GNL) para las térmicas Tebsa, Termoflores y Termocandelaria. Sin embargo, **Ecopetrol** evalúa otras opciones, como plataformas flotantes de regasificación y un buque regasificador anclado en Chuchupa (La Guajira), proyectando importar 140 GBTUD de gas natural en uno o dos años, sujeto a la aprobación de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla).

Ecopetrol también considera importar gas de Trinidad y Tobago entre junio de 2026 y diciembre de 2027, y estudia importar 240 GBTUD desde Puerto Bahía a partir de junio de 2026.

“Habrá gas disponible, pero su precio dependerá de un uso eficiente de los recursos”, indicó Roa.



Síguenos

en nuestras redes sociales

- [Facebook]
- [Twitter]
- [Instagram]
- [Youtube]
- [TikTok]

Noticias populares



JUDICIAL

Capturado por el homicidio del martes 13 en Bucaramanga

Por CORRILLOS | hace 37 mins

- + Norberto y Manuel circulaban armados y con estupefacientes por Provenza
- + Katya Adawi estará este jueves en Bucaramanga en la renovada biblioteca de la UIS
- + Un colombiano consume al año 46 kilos de arroz, hace cinco años eran 41

Aunque **Ecopetrol** no descarta la posibilidad de importar gas de Venezuela a través del gasoducto Antonio Ricaurte, el inicio previsto para enero de 2025 se retrasará debido a problemas en el tramo del gasoducto.

“Esperamos poder importar entre 30 y 50 GBTUD en el primer año de operación, y hasta 150 GBTUD al siguiente”, comentó Roa.

Ecopetrol espera el pronunciamiento de la Oficina de Control de Bienes Extranjeros de Estados Unidos (OFAC) sobre una licencia especial para facilitar estas importaciones, actualmente afectadas por sanciones contra el petróleo y el gas venezolanos.

“Seguimos considerando esta opción en el mediano y largo plazo, conforme a un acuerdo comercial de 2007”, concluyó Roa.

APN Noticias

También te puede interesar

- + Un colombiano consume al año 46 kilos de arroz, hace cinco años eran 41
- + Endeble crecimiento de la economía podría bajar a 'riesgo de pérdida' la calificación del grado de inversión
- + Cepal mantuvo previsión de crecimiento de Colombia en 1,3%
- + **Ecopetrol** presentó utilidades por \$7,3 billones en el primer semestre
- + Juan Valdez amplía su presencia, ahora está en el mercado turco

ETIQUETADO: Estados Unidos, Fracking, Importación de Gas, OFAC, Presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Procuraduría indaga a funcionarios de la Secretaría de Movilidad de Bogotá

PRÓXIMO ARTÍCULO



¿Más gastos en burocracia y menos inversión? Estas son las preocupaciones de la Contraloría sobre el presupuesto 2025

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

+ Investigación permitirá evaluar la contaminación por hidrocarburos en los sedimentos marinos



Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Síguenos en nuestras redes sociales



